

Médiation littéraire itinérante avec Eddy L. Harris

L'association Lettres du monde propose un projet de médiation littéraire avec l'écrivain américain Eddy L. Harris afin de valoriser un auteur néo-aquitain sur le territoire de Bergerac et de Libourne.

Les objectifs de ce projet de médiation sont :

- favoriser l'échange et le dialogue avec un écrivain étranger à partir de ces deux dernières publications auprès d'élèves du lycée Maine-de-Biran (Bergerac) et des patients de l'hôpital Le Magnolia (Libourne).
- proposer des ateliers d'écriture menés par l'auteur autour de la question identitaire et la notion de visibilité.

Eddy L. Harris est intervenu au lycée Maine-de-Biran (Bergerac), à la librairie La Colline aux livres (Bergerac), et à la médiathèque Condorcet (Libourne) entre le 30 septembre 2021 et le 10 février 2022.

Les participants, patients et professionnels de l'hôpital Le Magnolia de Libourne étaient enchantés des trois ateliers animés par Eddy L. Harris. Le format et contenu tout à fait adaptés pour les patients. La facilité de communiquer d'Eddy L. Harris et son approche avec les patients ont été déterminantes dans la réussite des ateliers.